

Maßnahmen gegen die Armut

Armut gibt es nicht nur in vielen Ländern Südamerikas, sondern in weiten Teilen Afrikas und Asiens. Wie könnte den armen Menschen in diesen Ländern wirklich geholfen werden? Welche Maßnahmen sind sinnvoll, weniger sinnvoll oder sogar falsch? Kreuzt bitte entsprechend an und begründet kurz eure Antwort.

Die EU sollte die in Europa anfallenden überschüssigen Lebensmittel billig oder kostenlos in den armen Ländern verteilen.

sinnvoll weniger sinnvoll falsch

Die reichen Industriestaaten sollten ihre Märkte für Produkte aus den armen Ländern öffnen und Schutzzölle abbauen.

sinnvoll weniger sinnvoll falsch

Die Regierungen der armen Länder sollten die Landwirtschaft auf Monokulturen in großen Plantagen ausrichten. So könnten Produkte wie Bananen, Kakao, Kaffee usw. besser auf dem Weltmarkt abgesetzt werden.

sinnvoll weniger sinnvoll falsch

Maßnahmen gegen die Armut

Die reichen Staaten sollten den Regierungen der armen Länder im Rahmen der Entwicklungshilfe mehr Geld zur Verfügung stellen, da diese am besten wissen, wie die Ursachen der Armut in ihrem Land gezielt zu bekämpfen sind.

- sinnvoll weniger sinnvoll falsch

Reiche Länder sollten Entwicklungsländern durch technisches Know-how helfen, mögliche Naturkatastrophen bereits während des Entstehens zu verhindern bzw. die negativen Folgen zu minimieren.

- sinnvoll weniger sinnvoll falsch

Kriege und Bürgerkriege sind eine Ursache für Armut. Die Waffen, die in diesen Kriegen eingesetzt werden, kommen zu einem großen Teil aus den reichen Industriestaaten. Daher sollte der Waffenexport gerade in die armen Länder gestoppt werden.

- sinnvoll weniger sinnvoll falsch
